

cuando el arte mismo se debate en un ambiente de incertidumbre, sin saber ciertamente a dónde va, sólo la ciencia se mantiene en tierra firme, sin perder sus rumbos, sin desquiciarse en lo mínimo, apartando siempre los escollos que la separan de la verdad final, luchando tenazmente por ella, sin alcanzarla nunca porque en esto está la clave y la condición de su virtualidad. Sólo la ciencia ofrece refugio seguro y albergue digno a la sed y actividad de los grandes espíritus.

DECLARACION

En vista de ciertas publicaciones relativas a las próximas elecciones municipales, he llegado a comprender qué debo manifestar lo siguiente:

Nunca, ni aun cuando era joven, he deseado formar parte de corporaciones públicas. Mucho menos lo deseo hoy que soy viejo y que tengo la dura experiencia hecha en el seno de las corporaciones a donde en otro tiempo me llevaron las circunstancias.

A nadie he prometido aceptar las funciones de munícipe si para ese cargo fuera nombrado, y entre mis deberes no cuento el de servir cargos públicos de ninguna especie. Estoy ya por mi edad a cubierto de todo cargo concejil.

Mis buenos vecinos saben que como mero ciudadano, estoy siempre dispuesto a sacrificar mi tranquilidad en defensa de la libertad y el derecho. Esto me basta en el fuero de la consciencia.

Alfonso Jiménez.

San José, 8 de Setiembre de 1932.